

Die interaktive Zeitungswerkstatt – eine kritische Betrachtung

Stefan Schallenberger

Universität Bremen
schallenberger@uni-bremen.de

Im Ausgang von aktuellen Entwicklungen in der Presselandschaft wirft der Beitrag einen differenzierten Blick auf das elektronische Programm „Die interaktive Zeitungswerkstatt“. Vor dem Hintergrund eines ‚Werkstatt-Rundgangs‘ werden Vorzüge des Webangebotes ausgelotet und dieses angesichts der Optionen rund um die ‚Zeitung‘ als Thema wie Gegenstand des Deutschunterrichts kritisch diskutiert. Schließlich sucht ein Fazit die konkrete Kritik auf das Potential einer Software rund um das ‚alte‘ Medium Zeitung zu abstrahieren.